

Javier Nart

Es abogado, y actualmente y desde 2014 es diputado del Parlamento Europeo por Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía, siendo vicepresidente del Grupo de la Alianza de los Demócratas y Liberales por Europa, miembro de la Comisión de Asuntos Exteriores , y de la Subcomisión de Seguridad y Defensa

Fue corresponsal de guerra, entre 1977 y 1984, en las zonas más conflictivas del planeta: la Nicaragua Sandinista, Yemen, Nicaragua, Yemen, Zimbabue, Líbano, Palestina, Camboya, Laos, Chad, entre otras.

Posteriormente se convierte en promotor y relator de la Comisión de Juristas españoles en los territorios ocupados en Palestina, y asume el cargo de asesor en temas de política internacional en la Presidencia del Gobierno y en el Ministerio de Asuntos Exteriores entre 1984 y 1988.

Durante la Transición fue secretario general del Partido Socialista Popular Catalán (PSPC), rama del Partido Socialista Popular y posteriormente se incorporó al PSOE hasta 1999 fecha en que lo abandonó.

Ha tenido presencia en televisión española desde finales de los años 80 hasta su elección como euro parlamentario.

En las elecciones autonómicas de Cataluña de 2012 cerraba lista por la circunscripción de Barcelona del partido Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía.

En 2014 fue elegido en primarias para encabezar la candidatura de Ciudadanos a las elecciones europeas de ese año. Al conseguir este partido dos escaños, Javier Nart es desde entonces eurodiputado.